



APPEL À TÉMOINS

Monologues du Cid, tirade du nez de *Cyrano*, le théâtre a des mots inoubliables qui percent « jusque au fond du cœur ». Faites-nous partager la tirade qui vous transporte, et dites-nous pourquoi, en écrivant à francoise.toutlemonde@bayard-presse.com ou par courrier.

LE COUP DE CŒUR DE NOS LECTEURS

L'Europe à contre courant

Gérard H., retraité,

Toutlemonde (Maine et Loire)

Ce livre de voyage est le fruit d'une triple passion : le Danube, la petite reine et l'Europe. Accompagné de son copain Vlad, l'auteur pédale sur quelque 4 000 km d'Odessa à Strasbourg, avec le grand fleuve pour fil bleu, à contre-courant. L'occasion de revisiter l'histoire et la littérature, et plus encore la géographie et la géopolitique des lieux. Mais ce sont surtout

les habitants qui l'intéressent.

Trente ans après le roman *Danube* de Claudio Magris, cet ouvrage constitue la bible de ce fleuve. Et un beau plaidoyer pour une nouvelle Europe.

Sur la route du Danube, d'Emmanuel Ruben, Éd. Rivages, 608 p. ; 23 €.

